

**Mail reçu le 17/10/2022 à 21h47**

## OPPOSITION A LA DEMANDE DE DEFRIQUEMENT

La forêt façonne le paysage et marque l'identité de notre territoire.

Je m'oppose à ce défrichage car cette forêt du lieu dit « La Montagne » est la dernière reliant le Bassin, elle permet à tout un écosystème de perdurer, « trente espèces d'oiseaux qui bénéficient d'une protection nationale, 13 espèces de mammifères dont 7 espèces de chiroptères sont présents » ( avis de la mission régionale d'autorité environnementale). Outre son rôle propre, elle permet également un isolement sonore des habitations déjà existantes par rapport à la deux voies et faire face à la pollution lumineuse.

Ce défrichage ne semble pas pertinent au XXIème siècle où nous faisons face à des températures très élevées, les pertes dues aux incendies historiques à La Teste de Buch, Landiras, Arès. La volonté actuelle n'est elle pas de maîtriser l'étalement urbain, la bétonisation excessive et d'intervenir sur des espaces déjà bâtis ?

